

Continúa en Argentina el Baño de Sangre Desatado por las Derechas

Otros 3 Estudiantes Asesinados; Temen

Repercusiones Internacionales

BUENOS AIRES, 6 de diciembre (UPI-AP-AFP).— Otros 3 estudiantes fueron secuestrados y asesinados hoy, lo que eleva a 12 el número de universitarios, incluyendo 6 extranjeros, muertos en las últimas 48 horas por comandos de extrema derecha.

Medios oficiales temen que la incesante ola de violencia que sacude al país tenga ahora derivaciones internacionales, ya que se esperan serias repercusiones por la muerte de 5 universitarios bolivianos, secuestrados y baleados hace 2 días en la provincia de Córdoba.

Los estudiantes asesinados hoy, alumnos de la Universidad Nacional (estatal) del Sur, con sede en esta ciudad distante 680 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, fueron secuestrados esta madrugada, y pocas horas después sus cuerpos fueron hallados en la localidad de Villa Iris.

Las víctimas fueron identificadas como Gabriel

Ganuz, Julio García y José Surace.

Ningún grupo se atribuyó inicialmente el asesinato de los 3 universitarios, todos argentinos.

El gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón se abstuvo de comentar las informaciones procedentes de La Paz, y dio cuenta de un clima de indignación y repudio por el asesinato de los 5 bolivianos.

Despachos procedentes del país del altiplano indican que la Federación de Mineros de Bolivia anunció que exigirá al gobierno del presidente Hugo Banzer que "formule un pedido a las Naciones Unidas y al régimen argentino para que se efectúe una severa investigación del horrendo crimen".

El gobierno de Bolivia pidió ya al argentino una minuciosa investigación del hecho.

La cancillería en La Paz envió a ese respecto instrucciones al encargado de negocios en Buenos Aires, Agustín Saavedra.

La Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia emitió un enérgico comunicado, en el que atribuye el asesinato a "la ultraderecha internacional", y pide la intervención de la Organización de las Naciones Unidas para que investigue el crimen.

"La violencia y el crimen son la respuesta de la ultraderecha a las aspiraciones de liberación de los pueblos latinoamericanos", dijeron los mineros.

En la ciudad natal de las víctimas, Potosí, se divulgaron también enérgicos documentos de condena. Los periodísticos dicen que las autoridades y el pueblo han pedido la repatriación de los cadáveres.

La cancillería boliviana realizó gestiones el viernes en la embajada argentina, para que facilite el traslado de los cadáveres a La Paz.

La alcaldía de La Paz dijo que ha suscrito un convenio con la de Buenos Aires, para que los bolivianos que residen en esa capital regresen a Bolivia.